

Guten Tag, guten Tag,

geht's euch so gut wie mir?

Heute morgen habe ich nach einem ausgiebigen Frühstück erst mal mit der Nelly geschmust und gekebbelt.

Die ist ganz schön langsam, ich schaffe es immer öfter schneller an einem Spielzeug oder einer Kaustange zu sein wie sie.

Dann musste ich erst mal wieder schlafen, spielen macht sooooo müde!

Als ich wieder wach war hat mein Herrchen im Garten mit mir an der Leine gehen geübt.

Mit vielen Leckerchen klappte das natürlich perfekt!!!!

Auch „sitz“ und „kommen“ klappt gut. Ich weiss zwar nicht wozu das gut sein soll, aber ich habe Herrchen mal den Gefallen getan.

Dann Mittagessen und wieder lange schlafen.

Nachmittags sind wir dann im Auto zur Tierärztin gefahren.

War komisch, da roch es ganz fremd.

Aber die Ärztin war total lieb. Hat sich vorgestellt. Die heisst „Tante Bärbel“.

Und sie hat mir erzählt, dass sie zu Hause auch einen Welpen hat, einen kleinen Rauhaardackel, den ich bald mal besuchen darf.

Ansonsten war der Besuch in der Praxis eher unspektakulär. Allerdings gab es viele Leckerchen und Komplimente über mein Aussehen und meinen unwiderstehlichen Charme!!!!

Danach gab es nichts aufregendes mehr.

Mal sehen, was morgen so alles passiert.

Liebe Grüße

Finley